

第59号 2010/4/03



## ひまわりふぁみりーかるた written by Daisuke

4月です。新学期も始まり気分一新。ひまわりふぁみりーからはsmileファミリーという子ファミリーも誕生し、2月の講演会で新しい仲間も増え、また新たな環境ができると思うと楽しみです。

「これを知る者、これを好む者にしかず。これを好む者、これを楽しむ者にしかず」これは論語の言葉ですが、「これを知っています」という程度の人には「これが好きだ」という人にはかなわないし、「これが好きだ」とやっている人は「もうこれが楽しくて、楽しくてしょうがない」という人にはかなわないという意味です。先日のふぁみりーで体験会に来られた方が「ただ子供たちが遊んでいるだけだ」と帰られたそうですが、自分は16年やっている中で、ファミリーでは遊んでいるだけに見えた子が、イヤロンに行ったりするのを目の当たりにしています。継続が一番大切です。長く細くでもいいですので、ぜひ続けてほしいなと思っています。まずは大人が楽しまないと子供も入ってきませんよ。できれば家族でやれると継続しやすいと思います。僕がヒッポに入った理由は「目をキラキラさせながら楽しみながら言葉をやっている、こんな人達もいるんだー」でした。みんなもキラキラ輝きましょうw

まずはCDに聞こえた音を口に出してみましょ。なければCDの感想でもいいのです。ベトナム語はタイ語の波に近くて音は中国語みたいだねー。そんな事でいいのです。ささいな発見を積み重ねて言葉はできていくのですよね。

夏の韓国交流の申し込みがまだやっているみたいです。しかしながら、すぐに埋まりそうな勢いで、来週中には締め切りとなりそうな感じです。最初で最後かもしれない小松発着の韓国交流をみんなで盛り上げて成功させましょ。ぜひ新しくメンバーになった方も検討してみませんか？

新年度気分を新たにまた楽しみましょ。スウェーデン人の受け入れ等新しい出会いもたくさんです。

楽しむ事が一番です。できるようになってから話そうでは  
いつまでたっても話せないよ

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔：090-2121-0582

Tel&Fax：076-262-0148

